
        C.É. - ÉCOLES DE ST-DONAT / PROCÈS-VERBAL 

            Réunion (hybride) tenue le 23 novembre 2022  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ADOPTION 

Ordre du jour 

CEE-2022-2023-09 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
EN PRÉSENTIEL:  

Mme Véronique Menand (parent) 

Mme Véronique Dairy (enseignante) 

Mme Geneviève Mercier (enseignante) 

Mme Caroline Fernet (enseignante) 

Mme Karine Levert (personnel de soutien) 

Mme Valérie Coderre (service de garde) 

M. Gino Sauro (directeur) 

Mme Shanie Nelson–Lalonde (parent-subst.) 

 

SECRÉTAIRE DE LA RENCONTRE : 

Mme Jennie Durocher 

EN VIRTUEL:  

M. Philippe Levasseur (élève) 

Mlle Aimy Matteau (élève) 

 

ABSENCES : 

Mme Chérilyne Aubert-Sabourin (communauté) 

Mme Andrée Faucher (parent-substitut) 

Mme Suzie Galarneau (parent) 

Mme Alexandra Piguet (parent) 

Mme Mélanie Bouchard (parent) 

 

 

 

 

1.0 Ouverture de l’assemblée  

Ouverture de la séance, il est 18h35. Prise des présence et constat du 

quorum. Nous remercions Mme Nelson-Lalonde pour sa présence à titre de 

parent substitut.  

  

2.0 Mot de bienvenue  

Mme Menand et M. Sauro souhaitent la bienvenue à tous. Il y a une courte 

présentation pour les membres-élèves.  

 

3.0 Question du public 

Aucune 
 

4.0 Adoption de l’ordre de la séance 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 
ADOPTION  

PV du 27 octobre 2022 

CEE-2022-2023-10 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ADOPTION  

Grille-Matières  

CEE-2022-2023-11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ADOPTION  

Critère de sélection 

CEE-2022-2023-12 

 

 

 
 

Les modifications suivantes sont apportées: 

Retrait du # 7   

Modifier le # 11.2 pour : Mot de la représentante au comité de parents. 

 

Proposé par Mme Véronique Dairy. Adopté à l’unanimité. 

 

 

5.0 Adoption du procès-verbal du 27 octobre dernier. 

 

 Proposé par Mme Geneviève Mercier.  Adopté à l’unanimité. 

 

 

6.0 Mot des représentants des élèves 

M. Levasseur : L’ambiance est agréable à l’école. Demain, il y a le 24/h 

suivi d’une journée plein air vendredi. Les élèves ont tous très hâte.  

Les représentants des élèves au CÉE devaient participer à un colloque à la 

PDM mais considérant ces activités prévues, ce sera partie remise à un 

autre moment dans l’année.  

 

 

7.0 Attribution au conseil 

7.1 Grille-matières (primaire et secondaire) 

Primaire : la grille-matières du primaire est présentée. C’est la même 

proposition que l’année passée.  

 

Mme Levert questionne au niveau des cours d’art dramatique au 1er cycle. 

L’adoption du document est reportée au prochain CÉE, les enseignantes 

concernées seront consultées à ce sujet.  

 

Secondaire : la même proposition de grille-matières que l’année dernière. 

M. Sauro explique la grille et les heures exigées par le régime 

pédagogique. ECR : il y aura un changement au niveau du nom et du 

contenu de cette matière dans un avenir rapproché.  

 

Proposé par Mme Shanie Nelson-Lalonde, adopté à l’unanimité  

 

 

 

 

7.2 Critères de sélection de la direction d’école 

Nous consultons le document 2021-2022. Nous conservons les mêmes 

critères/valeurs.  
 

Proposé par Mme Véronique Dairy. Adopté à l’unanimité. 

 



ADOPTION  

Activités et sorties 

CEE-2022-2023-13 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8.0     Programme des activités étudiantes 2022-2023 

Mme Dairy nous présente le tableau compilatif des activités annuelles 

proposées au secondaire.  

 

Présentation des projets d’activités du secondaire : 

- Sortie culturelle à Montréal, 1er juin; 

 

Proposé par : Mme Caroline Fernet, adopté à l’unanimité. 

 

Présentation des projets d’activités du primaire : 

- Fredo le Magicien, le 19 juin;  

- Sortie au camp Le P’tit Bonheur, 22 juin. 

  

Proposé par : Mme Karine Levert, adopté à l’unanimité 

 

 

9.0 Informations de la direction 

M. Sauro présente les différents résultats. Au primaire, seulement 6 

élèves sont en situation d’échec, ces élèves seront en modifications. 

 

Mme Menand question sur les effets de la pandémie sur la réussite 

scolaire.  Mme Fernet répond que les effets négatifs étaient plus visibles 

l’an passé, pas au niveau de la réussite mais sur l’état général. Durant la 

pandémie, les apprentissages étaient davantage axés sur les savoirs 

essentiels.  Cette année, ça va bien. Les activités reprennent, les élèves 

et le personnel sont souriants. 

 

Au secondaire, Mme Dairy mentionne que la pandémie a eu plus d’effets 

négatifs, surtout au niveau de l’autonomie des élèves. La transition 

primaire/secondaire est difficile pour la plupart. 

 

 

9.1    Absences pour maladie 

Il y a beaucoup d’absences pour cause de maladie au primaire. Il y a 

plusieurs cas de covid, chez les élèves et le personnel. Si résultat positif 

à la covid, on peut venir en classe en portant le masque selon les 

directives. En cas de fièvre, on reste à la maison.  

 

 

9.2    Soirée portes ouvertes au secondaire 

Il y a eu plus de 200 personnes à la soirée Portes Ouvertes du 9 

novembre dernier. Une belle réussite. Les jeunes ont apprécié. Il faut 56 

élèves pour combler les deux groupes de secondaires I. 

 

 

 

 



ADOPTION  

Levée de l’assemblée 

CEE-2022-2023 

9.3 Souper de Noël 

Mme Durocher mentionne avoir fait quelques demandes pour réserver un 

restaurant pour tenir la réunion précédant Noël. Nous sommes en attente 

des offres. 

9.4    Souper Hot-dog (levée de fonds) 

Bravo à l’équipe de Notre-Dame-de-Lourdes, particulièrement à M. Martin 

Béland pour l’organisation du souper d’Halloween. 4950 $ ont été amassés. 

Cette somme servira aux diverses activités et sorties des élèves, 

notamment pour absorber les coûts des transports.  

10.0 Points divers 

10.1 Mot de la représentante du SDG 

Retour sur la pédagogique du 18 novembre: Les métiers 

La journée a été une réussite, très enrichissante pour les petits et les 

grands. À refaire l’année prochaine ! 

Prochaine pédagogique du 2 décembre : Spécial Noël, journée pyjama, on 

fait le sapin de Noël et les décorations au service de garde.  

10.2 Mot de la représentant au comité de parents 

En l’absence de Mme Galarneau, Mme Menand a assisté virtuellement à la 

rencontre. Les sujets abordés ont été : le PEVR, les dépôts en 

consultations, le SDG, politique d’admissions, les besoins d’informations sur 

les programmes particuliers, les rapports des transports, pénurie de 

personnel. La prochaine rencontre est prévue le 12 décembre prochain.  

Mme Menand nous reviendra lorsque le compte rendu de la réunion sera 

disponible pour davantage d’informations.  

10.3 Mot de la représentant de la communauté 

Aucun, Mme Sabourin étant absente. 

10.4 Mot de la présidente 

Mme Menand remercie chacun pour sa présence. 

15.0 Levée de l’assemblée, 

Mme Karine Levert propose la levée de l’assemblée, il est 20h. 

Adopté à l’unanimité. 

________________________   ___________________ 

Véronique Menand, Présidente  Gino Sauro, directeur 


